



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at



Neuer Stadtamtsdirektor für Judenburg

Ab Anfang Juli wird Mag. Florian Auer die Nachfolge von Dr. Wolfgang Weineiss in Judenburg antreten.

Nachdem Dr. Wolfgang Weineiss nach 30 Jahren Tätigkeit im Dienst der Stadtgemeinde Judenburg in den Ruhestand getreten ist, hat sich in einem öffentlichen Ausschreibeverfahren und nach einem Hearing Mag. Florian Auer, derzeit Amtsleiter der Gemeinde Fohnsdorf, als Bester qualifiziert. Der 32-jährige Jurist übernimmt ab 1. Juli 2013 die Stadtamtsleitung in Judenburg mit etwa 190 Bediensteten. Auer sieht in seiner zukünftigen Tätigkeit einen Schwerpunkt darin, eine gesetzeskonforme Verwaltung in der Gemeinde zu gewährleisten. „Als Amtsdirektor stehe ich allen Bediensteten, aber auch MitbürgerInnen der Gemeinde, zur Verfügung, um Fragen zu beantworten, Anregungen entgegenzunehmen und Lösungen zu erarbeiten und auch umzusetzen“, so Auer in einer ersten Stellungnahme. Als besondere Herausforderung sieht der Verwaltungsspezialist die geplante Zusammenlegung der Gemeinden Oberweg, Reifling und Judenburg. Dies sei eine Herausforderung für jeden Verwaltungsjuristen und eine Chance, die es zu nützen gelte, meinte der künftige Judenburger Stadtamtsdirektor.

Foto © Ruckhofer

